

Hallo liebes Helenehof-Team,

ganz, ganz liebe Grüße von Tommi (wird bald 15 Jahre alt) und mir an alle Zwei- und Vierbeiner. Wir stöbern regelmäßig auf eurer Homepage und freuen uns immer riesig mit, wenn wieder „wer“ ein neues Zuhause gefunden hat.



Tommi geht es noch richtig gut. Er hört zwar nicht mehr viel (bin nicht sicher, wie viel wirklich – er ist eben auch ein total sturer alter Sack) und sieht auch nicht mehr alles so genau (begrüßt schon mal wedelnd eine Laterne) aber dafür klappt das Laufen noch prima. Wir „wetzen“ also in Zeitlupe durch die Gegend und überlegen, was wir eigentlich draußen wollten ...



Mit fast 15 ist das aber völlig okay, denke ich. Ich bin für jeden einzelnen Tag dankbar, den wir zusammen verbringen dürfen ...



Tommi merkt das natürlich und nutzt es ordentlich aus. Mit der Erziehung ist es jetzt irgendwie andersherum; er bestimmt und Frauchen folgt. Den Besuch eurer Hundeschule in 2005/2006 hat er erfolgreich verdrängt.

So, das war es erst mal von uns. Wir wünschen euch Allen ein frohes und harmonisches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch nach 2014. Für das Neue Jahr viel Erfolg und macht weiter so!

Liebe Grüße

Tommi und Andrea